

Betrifft: Naturnaher Generationenspielplatz/Lehrpfad
im Bereich „Auwiesen“



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at
www.graz.spoe.at

ANTRAG

an den Gemeinderat

eingbracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 26.03.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Das Naherholungsgebiet „Auwiesen“ wird von sehr vielen Grazer Familien mit Kindern genutzt – ein idealer Ort, um Groß und Klein gemeinsam den Naturraum „Mur und Murauen“ näher zu bringen. Dies sollte einerseits mit speziellen Plätzen – wie einem Generationenspielplatz, der sich an den Bedürfnissen der Kinder und auch der älteren Menschen orientiert – und andererseits mit einem Naturlehrpfad, der für alle Generationen einen Mehrwert darstellt, umgesetzt werden.

Kinder eignen sich die Welt spielerisch an. Sie brauchen Raum, wo sie sich frei bewegen können, wo sie in der Natur ihre Umwelt begreifen und erfahren können, wo sie die Möglichkeit haben, aktiv Tiere und Pflanzen zu beobachten und zu „erleben“. Dies ist aber auch für Erwachsene und somit für die ganze Familie eine wichtige und schöne Erfahrung, gerade auch im gemeinsamen Entdecken und Erleben.

Da es in Liebenau keinen naturnahen Kinderspielplatz gibt und sich die Gegebenheiten im Bereich „Auwiesen“ ideal dafür eignen würden (Fauna und Flora), würde die Errichtung eines Generationenspielplatzes in Verbindung mit einem Naturlehrpfad in diesem Naherholungsgebiet einen wichtigen Schritt zur Steigerung der Lebensqualität und Naturverbundenheit darstellen!

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz sollen beauftragt werden, die Errichtung eines naturnahen Generationenspielplatzes und eines Naturlehrpfades im Naherholungsgebiet „Auwiesen“ zu prüfen.